



San José, Costa Rica - Miércoles 18 de Julio del 2007

Bienvenido Zelenia Log

HOY

- [Portada](#)
- [Nacional](#)
- [Indicadores Económicos](#)
- [Acción](#)
- [Página dos](#)
- [Internacionales](#)
- [Bloomberg](#)
- [Editorial](#)
- [Foro](#)
- [Magazine](#)
- [Nota de Tano](#)
- [Columnistas](#)
- [La Machaca](#)
- SEMANALES**
- [Inversionista](#)
- [Tecnonegocios](#)
- [Economundo](#)
- SERVICIOS**
- [Suscríbese](#)
- [Servicio al cliente](#)
- [Contáctenos](#)
- [Mapa del Sitio](#)
- [Encuesta](#)

✉ [Enviar noticia a un Amigo](#)

Doble triunfo en la arena



Natalia Alfaro se esforzó al máximo, neutralizando las pretensiones ofensivas de la dupla argentina.

Ganaron voleibol de playa masculino y femenino

Luis F. Rojas

7/18/2007

Por fin Costa Rica ganó algo en los actuales Juegos Panamericanos que se realizan en Río de Janeiro, Brasil, cuando ayer nuestras dos

TIPO DE CAMBIO

Venta	Compra
¢520,70	¢516,61

Todos Los Días



MAGAZINE

BUSCADOR

Buscar

ANTERIORES

Ir

COLUMNAS

¿Por qué progresa Panamá?

Carlos Dent

CHISPORROTEOS

Alberto Cañ



parejas de voleibol de playa ganaron en sus respectivas presentaciones.

En primera instancia, la pareja femenina compuesta por Ingrid Morales y Natalia Alfaro derrotó a las argentinas Alejandra Ortiz y María Elena Evangelista, con marcador de 2-0 (21-18 y 21-17). Las ticas habían perdido su primer partido, el pasado lunes, por 1-2 ante Canadá.

La segunda victoria nacional se dio con el dúo masculino compuesto por Marcelo Araya y Jonathan Guevara, quienes debutaron ante sus similares de Argentina, Fabio Pérez y Pablo Suárez, a los que derrotaron 2 a 1.

En el primer set los suramericanos sacaron mayor provecho y vencieron cómodamente a los ticos, 21-13.

Con este arranque cuesta arriba, Guevara y Araya enfrentaron el segundo set, en el cual lograron sacar una ventaja de dos puntos para ganarlo 21-19.

Solo quedaba el tercer y definitivo tercer set en el que los ticos se mostraron firmes y al final lograron doblegar a sus rivales con una diferencia de cuatro puntos 15-11.

Ante el favorito

- Costa Rica intentará hoy obtener un resultado positivo ante Brasil, para mantener la esperanza de clasificarse a la siguiente ronda en el fútbol panamericano.
- Los costarricenses abrieron contra Ecuador y empataron, 1-1, con lo cual comprometieron su futuro.
- En cada uno de los tres grupos solo se clasifica el primer lugar, y completa las semifinales el mejor segundo.
- Brasil, por su parte, ganó 3-0 a Honduras y una victoria hoy sobre los ticos prácticamente los dejaría clasificados para la siguiente ronda.

Medallero

País Oro Plata Bronce Total

1. EE.UU. 20 22 9 51
2. Cuba 9 4 7 20
3. Colombia 7 5 3 15
4. Canadá 6 7 10 23
5. Brasil 5 8 11 24
6. El Salvador 0 2 3 5
7. Guatemala 0 1 1 2
8. Honduras 0 0 1 1

 [Enviar noticia a un Amigo](#)

